


• ⼀般に名詞の後に置いて、名詞を修飾する（名詞の前に置かれる形容詞もあ
る）。
• 名詞の前には、定冠詞や不定冠詞が置かれることが多い。

Un palacio bonito = un bonito palacio (詩的な⾔い⽅)
La profesora simpática = La simpática profesora

• 動詞serとともに使われ、主語の特徴などを述べる (動詞estarとともに使うこと
もできる)。

El palacio es bonito
La profesora es muy simpática
Estos libros son importantes

Adjetivos (形容詞)①



Adjetivos (形容詞)①

A trabajador trabajadora trabajadores trabajadoras

B
famoso famosa famosos famosas

bonito bonita bonitos bonitas

C
interesante interesantes

joven jóvenes



• 形容詞は性数によって形を変える。
• 形容詞には次の⽤法がある。

A) 動詞serに従って使われる。
à¿Cómo es la clase? La clase es interesante.

B)  名詞を修飾する（形容詞は普通は名詞の後に置かれる）。
àBarcelona es una ciudad famosa.

Adjetivos (形容詞)①



例) El profesor es simpático à José es un profesor muy simpático

1. El campus es muy grande à
2. La universidad es famosa à
3. Los estudiantes son inteligentes à

4. La ciudad es importante à

6E) 例にならって⽂を書き換えましょう。

Este es un campus muy grande
Esta es una universidad famosa

María y José son unos estudiantes inteligentes

Salamanca es una ciudad importante



¡Más adjetivos!
他の形容詞



Bajo / Alto

ßEste hombre es alto

Este hombre es bajo à



Grande / pequeño

• El elefante es grande

• El ratón es pequeño



Joven / viejo

• El niño es joven

• El abuelo es viejo



Nuevo / viejo
ß Esta camisa es nueva

Esta camisa es vieja à



Simpático / 
antipático

ß El perro es simpático

El gato es antipático à



Relajado / estricto

ßMi jefe es relajado

El entrenador es estricto à



Rico / pobre

ß Este señor es rico

Estas personas son pobresà



Trabajador / 
perezoso

ßEste empleado es trabajador

Este estudiante es perezoso à

*Perezoso=ナマケモノ



Lucía es española. Es estudiante de la Universidad de Barcelona.
Barcelona es una ciudad muy famosa. Está en el noreste de España.

Verbos ser y estar (動詞serと存在・位置を表すestar)

表現する内容 文 動詞 不定詞
名前 Nombre Ella es Lucía es ser

国籍 Nacionalidad es ser

職業 Profesión es ser

描写 Descripción es ser

位置 Localización está estar

Lucía es española

Lucía es estudiante

Barcelona es una ciudad muy famosa

Barcelona está en el noreste de 
España



Verbo estar (動詞 estar)

yo nosotros / nosotras
tú vosotros / vosotras

él / ella/ usted ellos / ellas / ustedes

• この動詞は主語が「ある」「いる」という意味を表す。「どこに」の意味の表現を従う
ことが多い。

estoy

está

estamos
estáis
están

estás

¿Dónde está Ale? Ale está en Japón

Ale = ella (彼女)から
「está」を使う。



８) モデルのように話しながら、表を完成させましょう。ペアの相⼿が⾜りない情報を持っています。

Alumno A、25ページ Alumno B、121ページ

Modelo:

A: ¿Dónde está Fernando? B: Está en México

Modelo:

B: ¿Dónde está María? A: Está en Argentina

María Argentina
tú
ustedes
Juan y tú

Fernando México
usted
María y tú
José y 
Álvaro

Fernando
usted
María y tú
José y 
Álvaro

María
tú
ustedes
Juan y tú

México

Argentina


